



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Demokratie stärken – Gemeinsam Verantwortung übernehmen

Die Glückstädter Wählergruppe „Bürger für Glückstadt“ BFG appelliert an alle Bürgerinnen und Bürger, am 23. Februar 2025 ihr Wahlrecht bei der Bundestagswahl wahrzunehmen. In einer Zeit, die von Herausforderungen und Unsicherheiten geprägt ist, kommt es mehr denn je darauf an, gemeinsam Verantwortung zu übernehmen. Demokratie ist kein Selbstläufer – sie lebt von den Menschen, die sich aktiv für sie einsetzen.

Einigung zur Prioritätenliste: Ein Zeichen für Zusammenhalt

Die kürzlich erzielte Einigung mit anderen Fraktionen der Stadtvertretung auf eine gemeinsame Prioritätenliste zeigt, dass Zusammenarbeit möglich ist, wenn das Gemeinwohl an erster Stelle steht. „Wir haben uns darauf verständigt, dass zuerst unsere Stadt zählt – erst danach die Parteiinteressen. Dieses Prinzip sollte uns alle leiten, ob in der Politik oder im täglichen Leben“, erklärt Dr. Siegfried Hansen, Fraktionsvorsitzender der BFG.

Die BFG sieht darin ein Beispiel für gelebte Demokratie. „Das Wir ist so viel mehr als die Summe aller Ichs. Gemeinsam können wir mehr erreichen, als es jedem Einzelnen je möglich wäre. Dieser Zusammenhalt ist der Kern unserer Gemeinschaft und die Grundlage für eine gerechte Zukunft“, ergänzt Verena Kniesmeijer-van Leeuwen, eine der zwei Vorsitzenden der BFG.

Aufruf zur Bundestagswahl: Ihre Stimme zählt

„Wählen zu gehen ist ein Ausdruck von Vertrauen, Hoffnung und Verantwortung. Vertrauen darauf, dass unsere Demokratie funktioniert. Hoffnung, dass wir gemeinsam Herausforderungen bewältigen können. Und Verantwortung dafür, dass unsere Werte auch für die nächste Generation erhalten bleiben“, erklärt Jörn Gehrig, ebenfalls Vorsitzender der BFG.

Die BFG appelliert an die Bürgerinnen und Bürger, ihre Stimme abzugeben. „Jede Wahl ist eine Gelegenheit, unsere Demokratie zu stärken. Wir stehen vor Herausforderungen, die wir nur gemeinsam meistern können – ob Klimaschutz, gesellschaftlicher Zusammenhalt oder die Gestaltung einer digitalen Zukunft. Ihre Stimme zählt“, so Hansen weiter.

Dank und Zuversicht

Die „Bürger für Glückstadt“ möchten sich bei allen Bürgerinnen und Bürgern bedanken, die mit ihrem Engagement unsere Gemeinschaft lebendig machen. „Ob durch Ihre Stimme bei der Wahl oder durch Ihren Beitrag im Alltag – Sie machen den Unterschied. Gemeinsam können wir Glückstadt und unsere Gesellschaft zu einem Ort machen, an dem alle gehört und geachtet werden“, betont Kniesmeijer-van Leeuwen.

„Unsere Demokratie ist nicht perfekt, aber sie gibt uns die Möglichkeit, gehört zu werden und etwas zu verändern. Lassen Sie uns diese Möglichkeit nutzen – für eine gemeinsame und gerechte Zukunft“, schließt Gehrig.



Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>